

Aufgrund des Sachzusammenhangs mit dem vorliegenden Antrag bemängelt sachkundiger Bürger Wessel, dass die Verwaltung zu dem Antrag der UWG-Fraktion vom 13.03.2017 „Reduzierung des Verbrauchs von „Coffee-To-go“ Bechern in Rheinbach“ bisher noch keinen Sachstandsbericht vorgelegt hat. Der Vorsitzende bittet die Verwaltung um Klärung.

Ratsfrau Krupp fragt nach dem Verbleib der in der Vergangenheit angeschafften Geschirrmobile. Da die Frage in der Sitzung nicht beantwortet werden kann, wird hierzu in der Niederschrift wie folgt Stellung genommen: Die Recherche der Verwaltung hat ergeben, dass ein im Besitz der Raiffeisenbank Rheinbach Voreifel eG befindliches Geschirrmobil von dem Ortsausschuss Oberdrees verwaltet und vermietet wird. Weitere Bestände konnten nicht festgestellt werden.